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Rencillas entre alumnos habrían motivado pelea 
protagonizada por dos familias al interior de liceo 

   

          

   
     

  

    

Corporación Municipal y Delegación mientras que la otra familia — de Profesores comunal. 
Provineial E did se fue del recinto. “Se recibieron distintos 
rovintial amitrciaron medidas peta. MEDIDAS petitorios para ir tomando ac- 

disminuir la sensación de inseguridad Debido a la inseguridad — cionesque vayan en mejora de 

presente en la comunidad educativa la penocdoalsrdiónios - unica edi Eta 
integrantes de la comunidad — todos los miembros represen- 

Hasta el mobiliario esco- “Trascsasituación-agregó — educativa, la Corporación Mu- tados en esa mesa, donde se 
lar y algunos materiales en — el director, tuvimos dosasis- — nicipal de Quilpué y la Dele-. establecieron plazos, pasos a 
exposición sirvieron como tentes de la educación que — gación Presidencial de Marga — seguir y mejoras de los pro- 
“armas” paradosfamiliasque, — fueron derivados inmediata- Marga anunciaron medidas — tocolos del establecimiento”, 
este martes3 de septiembre, se — mente al Instituto de Segu- — tendientes a evitar episodios — explicó Muñoz. 

  

    

  

   

    

   

  

   

    

                    

    

      

enfrentaronenel hall del Liceo — ridad del Trabajo (IST). Ellos — decstetipo. Dentrodelasmedidastan- 
de Gastronomía y Turismo de — se encuentran con licencia Al respecto, el secretario — giblesaimplementaral interior 
El Belloto. médica, con una conmoción — generaldelacorporación Jorge — delliceo, y directamente ligado. 

Eranlas0830horascuando — psicológica y física bastante — Muñoz, destacó queestemiér- — alo acontecido este martes, se 
Josinvolucradosse trenzarona — importante”. colesseestableció una mesa de — encuentramejorarel poriónde 
golpes, causando inclusollesio- Luego del altercado, per- — trabajo con el Concejo Escolar acceso, además de instalaruna 
nesatrabajadores del recinto. Y — sonal de Carabineros concu- Ampliado (CEA), es decir, con — chapa eléctrica y uncitófono. 
segúnpudoconocer“ElObser- — trióalliceo, quedándose solo — representantes del equipo Porsu parto, el delegado 
vador”, la situación se habría — una de las partes involucra-— directivo, Centro de Padres y — presidencial provincial, Fidel 
originado trasuna riña previa das en la trifulca y haciendo Apoderados, Centro de Estu-— Cueto, señaló que se presentó 
entresusdos pupilos, motivan- — la denuncia correspondiente, — diantes; profesores yel Colegio — la denuncia correspondiente 
dolacitación del apoderado de y se están haciendo 
uno de ellos. huevas diligencias 

Al respecto, el director del debido a situaciones 
liceo, Héctor Morales, manifes- anexasalosucedido. 
tó: “Una familia que pertenece Además, indicó que 
anuestra comunidad ingresóa realizarán “inlerven- 
la fuerza al establecimiento, a ciones, tanto fuera 
encontrarse y violentarse con como dentro delesta- 
otrafamilia conlacual habrían blecimiento porsitua- 
existido antecedentes previos ciones de seguridad 
de violencia”. que hay que trabajar 

“Lafamiliacitadaseencon- TA 
traba en el hall del estableci- 
miento -añadió.. El otro grupo 
no lo estaba, pero mediante 
algún tipo de dato supo que 
los otros estaban al interior, 
decidiendo acceder y forzar la 
puerta a nuestra patadocento. 
Eso desencadenó todo”. 

Club Ornitológico celebra 20 años y 
se proyecta como referente regional 

  

La riña se registró ete 
martes a las 0830 
oras al interior del 
establecimiento ubicado. 
en El Bellolo. El video 
puede ser viso, a través 
¿este código QR, en 
vor observador. 

    

    
     

Algunos de sus camaradería. Y sibien durante el finúltimo es motivar senti- activos, uno delos cualesesel 
muchotiempo funcionaronen — mientosy actitudesdocuid. vilpucíno Danilo Marchant, 

representantes Han cemncgelodenenicn: y pecinalsata Quen inca ha conseguido 

    

tenido destacados  brede2iM6supersonalidadju > . “Elcamimorecorridonoha — importantes logros anivelna- 
Jue ve rídicasecstablecióenQuilpué, sido fácil, poro sí de muchas — cional e Internacional      

    
         

    

  

: Durante estos 20 años, el — satisfacciones. Con el trabajo De hecho, entre julio y 
competencias objetivo de esta corporación — desusdirectores y elapoyode — agosto de 2022, participó en el 
internacionales sinfinesdelucro hasidodifun-— sussocios, se han realizadoex- — torneo mundial de la especia- 

direl conocimiento ornitológi- — celentes proyectos”, manifestó lidad, realizado en Santiago, 
El 31 de julio de 2004, “0 Y en especial la canaricul- — Ibaccta, fundadordel club, Jograndocoronarsecomocam- 

    

tura como hobbie deportivo, Enla actualidad, estaenti- — peónenlas categorías Ágata To- 
científico y cultural. Con ello, — dad cuenta con unos 40 socios — pacioRojo Intenso y Five Fancy. 

    

Víctor Ibaceta Muñoz inició 
un largo y novedoso camino. 
Ese día reunió en su domici- 
lio particular a sus conocidos 
más cercanos, todos quie- 
nes estaban unidos por una 
misma pasión: el amor porlas 
aves y su crianza. 

En este contexto, Ibace- 
ta les manifestó su desco de 
formar un Club Ornitológi- 
co, para así representar a la 
región en diversos encuen- 
tros y competencias que se 
realizan a nivel nacional e 
internacional. Los presentes 
no vacilaron en mostrarse 
de acuerdo, dando vida así 
al Club Ornitológico de la 
Quinta Región (COV). 

Entrelosacuerdostomados 
ese día, el más importante fue 
crear una entidad que desa- 
rrollaríasus actividadesenun 
ambiente derespeto, amistad y Hace un par desemanas, los integrantes del Club Ornitológio celebrar su muevo aniversario. 

   
      

Continuaremos con esla labor. bertadores-agregó- y fue muy 
durante un tiempo, para hacer — exitosa. Involucramos a la co- 
seguimiento a lo que se pueda munidad educativa, elentorno 
estar generando” y el comercio para establecer 

Una de las acciones que una zona de seguridad, de 
se desarrollará es una feria de modo que estas situaciones 
seguridad en conjunto con la. no se den nuevamente”. 
comunidadeducativaylajunta —— En ese contexto, el dele- 
devecinos delsector.“Laidea — gado provincial manifestó 
esrealizarla fuera del colegio, - finalmente que “este colegio 
hacer uncorte de tránsito para tiene mucho que dar a la co- 
juntaralacomunidad, ocupar munidad, por eso vamos a 
el espacio público y trabajar hacer un trabajo con ellos, 
esto de la forma en que ya lo. con la dirección y con todos 
hemosestado haciendo”, deta- — los estamentos, la Corpora- 
16 el delegado. ción Municipal y Seguridad 

“Tuvimosyaunaactividad — Pública del municipio, para 
similar con el Colegio Los Li- — queestono siga sucediendo”. 

Este sábado se celebrará 
la Fiesta de la Primavera 

Se empieza a despedir el invierno, por lo que este sábado 
7 de septiembre Quilpué celebrará la segunda versión de la 
Fiesta dela Primavera, actividad organizada porel municipio 
para revivir una tradición que tuvo su auge en la primera 
mitad del siglo XX y muchos querían de vuelta 

Se trata de una festa colaborativa y comunitaria, con espe- 
cial protagonismo de las personas mayores. De hecho, este año, 
másde20organizaciones locales darán vida alevento. Destacan 
clubes del adulto mayor, juntas de vecinos, centros culturales, 
comunidades escolares, academias de danza y comparsas. 

Durante lajornada se presentarán tambiénlos consagrados 
Viking/s5, además de Vivi C, Isaías Morales, A Calzón Quitao 
Murga y Circo del Interior. También habrá carros alegóricos, 
patiodecomidas, zona infantil y otras instancias de entretención 
paratodaslasedades. La invitaciónesa disfrutar de esteevento 
gratuito, desde las 11:00 horas, en la Plaza Vieja (Arturo Prat). 

  

Médicos son capacitados 
para dar una mejor 

atención de urgencias 
El Hospital de Quilpué realizó una Jornada de Urgencias, 

espacio de capacitación y análisis donde médicos generales del 
recinto recibieron herramientas claves para el desarrollo de sus 
funciones. De esta forma, especialistas presentaron distintos 
casos y procedimientos que llegan a la Unidad de Emergencia, 
como accidentes cerebrovasculares e infartos, con la finalidad 
de fortalecer los conocimientos del equipo. 

El director del recinto, Jimmy Walker, indicó que esta expe- 
riencia seimplementa desde hace bastantes años, considerando la 
necesidad de nivelar conocimientos, ponerse de acuerdo, conocer 
nuevas técnicas y crecer formativamente. 

“Hoy, la técnica, la tecnologia, los avances y los descubri- 
mientos cambian a cada instante. Y cuando tenemos equipos 
on mayor experiencia transmiten su conocimiento a otros y a 
tras y permiten evitar errores”, manifestó el directivo. 
Otras técnicas y procedimientos revisados.en la jornada apun- 
taron a la ventilación mecánica, uso de ultrasonido (ecógrafos) 
enservicios de emergencia, manejo de ACV y protocolostroke y 
TEC, Shock, Infarto Agudo de Miocardio (1AM) y taquiarritmias; 
así como otros temas importantes para la unidad. 

QUILPUÉ EN LA NOTICIA 

AVANZA PROYECTO DE SEGURIDAD 
VIAL EN AVENIDA FREIRE 

El Concejo Municipal aprobó recientemente la adjudicación 
de lalicitación pública del proyecto “Seguridad Vial eje Freire entre. 
Ojos de Agua y Variante Los Carrera, entre Otros", por un monto 
de 196.350.000 pesos, con fondos propios correspondientes al 
Plan de Obras Municipal. El proyecto contempla la intervención de 
esta avenida de El Belloto, mediante la demarcación pavimentos. 
(pasos peatonales, ejes, simbolos y oruces semaforizados, entre. 
tros); además de la construcción de bandejones en tres sectores; 
la instalación de 49 señales de tránsito y el reemplazo de 60 ya 
existentes, 2.291 tachas y tachones reflectantes y 200 metros de. 
barandas peatonales tipo Conaset. 

  

     

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

06/09/2024
     $74.609
  $1.088.000
  $1.088.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      66.983
      20.174
      19.138
       6,86%

Sección:
Frecuencia:

quilpué
0

Pág: 4


